



CLUB CONVAINCRE DU RHONE

COMMUNIQUÉ :

Appel du Club Convaincre au NFP

Le Club Convaincre s'est réjoui du succès du front républicain, impulsé par le Nouveau Front Populaire, à l'occasion du 2ème tour des législatives 2024. Ce succès en appelant un autre, le NFP est arrivé en tête, et peut prétendre légitimement diriger le prochain Gouvernement de la République française.

Nous soutenons toute candidature de nature à élargir la base du NFP au sein de l'hémicycle. La gauche porte en elle l'idéal démocratique et serait avisée de soumettre au vote, la candidature de Laurence Tubiana à l'ensemble des députés du NFP nouvellement élus à l'Assemblée Nationale.

Nous soutenons l'idée d'un gouvernement de projets, qui permettra à une majorité de députés de voter chaque proposition législative séparément. Elle évite la construction d'une coalition formelle que nous savons très difficile en ce moment.

Soyons à la hauteur de l'histoire !

Le Conseil d'Administration du Club Convaincre

Lyon le 18 Juillet 2024

pour tout contact : club.convaincre@gmail.com notre site <http://www.convaincre-rhone.fr/>